
第２回学校運営協議会「熟議」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月２３日に「第２回学校運営協議会」を行いました。今回は「城南地区を盛り上げるために」をテーマに熟

議を行い、５・６年生も参加しました。この会議に向けて５，６年生は１学期に準備していたので、自分の意見

をしっかり述べることができました。大人の視点、子どもの視点から様々なアイデアが出されました。今回のコ

ンセプトを大切に、できることは少しずつ実践に移していければと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


